

Cubano Massó triunfo en salto de longitud en Ostrava



Juan Miguel Echevarría y Maikel Massó

La Habana, 1 jun (ACN) El cubano Maykel Massó se impuso en el salto de longitud en el tradicional mitin de atletismo Zapatillas Doradas, con sede en Ostrava, República Checa.

Massó, medallista de bronce en los Juegos Olímpicos de Tokyo 2020, se llevó el triunfo con marca de 8.14 metros (m), su mejor resultado en la presente temporada al aire libre.

Este jueves proseguirá la gira de los atletas cubanos por Europa, cuando compitan en Montreuil, Francia, la discóbola Yaimé Pérez, campeona mundial de Doha 2019, junto a

los triplistas Lázaro Martínez y Andy Hechevarría, además de Rose Mary Almanza, en los 800 metros planos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/289403-cubano-masso-triunfo-en-salto-de-longitud-en-ostrava>



Radio Habana Cuba